

## Production écrite La rentrée scolaire



La veille de la rentrée scolaire, les élèves de mon quartier se préparent à l'événement, en achetant des nouveaux vêtements, des cartables... Le jour de la rentrée, ils se lèvent tôt pour arriver à temps. Une fois dans les classes, ils se précipitent afin de s'asseoir aux premières places. Ils sont contents ; il y a ceux qui discutent des vacances et d'autres qui font connaissance pour la première fois. Tous les élèves savourent la première journée d'école et prennent un grand plaisir à partager ce qu'ils ont appris avec leurs proches, à leur retour à la maison.